

# PRESSEMITTEILUNG

## Experten gaben sich die Klinke in die Hand

### Erfolgreiche elfte Auflage des Kongresses der LVR-Klinik für Orthopädie

**Über 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer durfte Professor Dr. Dietmar Pierre König, Ärztlicher Direktor der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen, jetzt begrüßen. An zwei Tagen fand der Kongress „Orthopädie und Unfallchirurgie – Aktuelle Standards“ zum bereits elften Mal statt.**

Der große Kongress am vergangenen Freitag und Samstag, 9. und 10. September, lockte erneut viele hochkarätige internationale und nationale Experten, wie beispielsweise Prof. Dr. Wolfgang Rauschnig vom Uppsala University Hospital (Schweden) oder den schweizerischen Privatdozenten Dr. Hansjörg Leu von der Wirbelsäulen- und Schmerz-Clinic Zürich, nach Süchteln. Aktuelle Standards standen im Festsaal der Klinik im Fokus. Es gab interessante Vorträge und lebendige Diskussionen.

Zwischen den Vorträgen hatten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Gelegenheit, sich über Produktinnovationen zu informieren: Das umfassende Programm wurde durch eine Fachausstellung begleitet, auf der Unternehmen der Medizintechnik ihre Produkte vorgestellt und den Einsatz erläutert haben.

Professor Dr. König zeigte sich erfreut über die Veranstaltung: „Natürlich ist es etwas Besonderes wenn man so viele hoch angesehene Experten gewinnen kann. Für viele ist unser Kongress ein fester Termin im Jahreskalender.“

**Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 1.287**

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder [dirk.p.kamps@lvr.de](mailto:dirk.p.kamps@lvr.de) gerne zur Verfügung.

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit mehr als 90 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das 160 Betten Haus hat rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).

# PRESSEMITTEILUNG

**Fotos mit Copyrightangabe (LVR-Klinik für Orthopädie Viersen)  
Honorarfrei für diesen Zweck**



**Eine Fachausstellung begleitete den Kongress.**



**An zwei Tagen standen über 20 unterschiedliche Vorträge auf dem Programm.**